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Zusammenfassung

        
In einer Verlaufsstudie wurden in vier Praxen über vier Jahre Patienten mit schlecht eingestelltem Blutdruck, aber bisher ohne Bluthochdruck-Folgeerkrankung, mit einer Vergleichsgruppe (matched pairs) mit gut eingestelltem Blutdruck verglichen (2 x 30 Patienten). Alle Patienten waren älter als 70 Jahre. Anhand von jährlich auszufüllenden Auswertungsbögen wurde vor allem das Auftreten von Todesfällen und kardiovaskulären Komplikationen erfasst. Nach fünf Jahren zeigt sich kein Unterschied im Auftreten von kardiovaskulären Erkrankungen und Todesfällen in den beiden Gruppen.


      
        
Summary

        
In a longitudinal study in four surgeries, patients with badly controlled blood pressure, but without high blood pressure complications, were compared with matched partners with well controlled blood pressure over five years (2 x 30 patients). All patients were older than 70 years. One yearly questionnaire had to be filled by the doctors protocolling complications and death. After four years, there was no evidence for a difference in the manifestation of death and cardiovascular complications in both groups.
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